

RÊVER RÉALISTEMENT

Nous choisissons d'aller sur la Lune

J.F. Kennedy - 1962

62 ans plus tard

Je ne compte plus le nombre de fois où l'on m'a dit : « Tu es un rêveur ». À mon avis, rien n'est plus faux. J'ai donc demandé à mon navigateur : « UN RÉALISTE – SENS »

Nom : une personne qui accepte une situation telle qu'elle est et est prête à la gérer en conséquence.

Artiste ou écrivain dont le style se caractérise par la représentation de personnes ou de choses telles qu'elles sont **réellement**.

Adjectif : une vision **réaliste** du monde, de ses problèmes et de son avenir.

Lorsque moi, Nil Parent, je propose que mon « Hymne à la Paix » soit chanté en 6 langues par.....

CHORISTES SSI

- 1 - **Danois** - Andreas Mögensen (adaptation **requis**)
- 2 - **Farsi** - Jasmin Moghbeli (adaptation disponible)
- 3 - **Japonais** - Satoshi Furukawa (adaptation disponible)
- 4 - **Russe** - Konstantin Borisov (adaptation disponible)
- 4 - **Russe** - Oleg Kononenko
- 4 - **Russe** - Nicolay Chub
- 5 - **Anglais** - Loral O'hara (version originale # 2)
- 5 - **Anglais** - Sunita Lyn Williams
- 5 - **Anglais** - Barry Eugene Wilmore
- 6 - **French** - (version originale # 1) Marc Garneau **on Earth** (Canadian Space Agency)

.....je ne me comporte pas comme un « RÊVEUR ». Je suis un RÉALISTE. Je l'ai toujours été. C'est ma première signature. Mais être RÉALISTE ne

signifie pas ne pas avoir de PROJETS, pas de RÊVES, pas de RÊVES RÉALISTES, nonDEMANDEZ À KENNEDY.

La SSI, elle EXISTE, elle fait partie de la RÉALITÉ. Les astronautes actuellement à bord de la SSI, ils font partie de la RÉALITÉ. Les télécommunications mondiales sont RÉELLES, tout comme le GPS est RÉEL, tout comme les 340 horloges atomiques sont RÉELLES et tout comme il y a des milliards de smartphones qui modulent la RÉALITÉ QUOTIDIENNE de milliards de « personnes ordinaires » qui existe RÉELLEMENT.

De plus, le besoin est RÉEL de faire comprendre au monde entier que l'Exploration Spatiale fait partie de notre RÉALITÉ quotidienne et de faire comprendre également que l'Exploration Spatiale est un besoin qui fait partie de notre DESTINÉE HUMAINE.

Et quand je dis que la première mission de l'Exploration Spatiale est d'œuvrer pour la « Paix sur Terre », JE NE SUIS PAS UN RÊVEUR, JE SUIS UN RÉALISTE. Je répète simplement ce qu'a dit le PRÉSIDENT RÉALISTE KENNEDY — — Je ne l'ai pas inventé dans un RÊVE ce Président — — je répète simplement ce qu'on nous a répété à maintes reprises : « Oui, la première mission de l'Exploration Spatiale, c'est la « Paix sur Terre ».

Et j'ajoute que dans une large mesure, ce que je viens d'écrire s'inscrit dans la continuité des discussions que le Président fondateur de l'Agence spatiale canadienne, le Dr Larkin Kerwin et moi-même avons eues au cours des rencontres privées qu'il m'a si généreusement accordées chez lui en 1996 suite à sa décision historique de soutenir ma demande concernant l'astronaute canadien Marc Garneau (STS-77)

John Fitzgerald Kennedy était-il un RÊVEUR ? Certainement pas ! La preuve en est qu'il a réalisé son RÊVE RÉALISTEMENT RÉALISABLE.

Le défi « Exploration Spatiale » Américain de 1962
« NOUS CHOISSONS D'ALLER SUR LA LUNE »
a forgé, c'est sans appel, l'Avenir de l'Humanité!

